

Opération Miracle: un fruit de deux révolutions



Par Maria Josefina Arce

L'oligarchie vénézuélienne qui, incitée par les États-Unis, tente de déstabiliser la Révolution Bolivarienne semble avoir oublié combien de bénéfices pour les couches les plus humbles a entraîné ce processus entamé en 1999 par le président Hugo Chavez et qui se consolide sous le mandat de Nicolás Maduro.

Un exemple de l'œuvre révolutionnaire au Venezuela est le nombre de personnes ayant bénéficié des initiatives comme l'Opération Miracle, surgie d'une idée du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro et du président Chávez, un programme qui a soulevé de grandes attentes dans ce pays sud-américain.

Le peuple vénézuélien avait déjà bénéficié de l'aide des professionnels cubains de la santé qui participaient à la Mission Barrio Adentro, À l'intérieur du quartier, qui a permis de porter les services sanitaires à toute la société. Le gouvernement bolivarien s'acquittait ainsi d'une dette historique envers les secteurs oubliés par les gouvernements précédents.

Avec l'Opération Miracle, une opportunité s'ouvrait pour les nombreuses personnes souffrant des troubles de la vision pouvant être guéris, qui ne participaient pas à la vie sociale et productive et qui ont pu s'y réinsérer.-

Depuis 2004 et jusqu'à nos jours, plus de 3 millions 500 000 Vénézuéliens ont recouvré la vue ou amélioré leur vision.

Un récent rapport de l'Assemblée Nationale Vénézuélienne signale que cette année 62 627 personnes ont subi des opérations chirurgicales grâce à cet accord de coopération avec Cuba.

Plus d'une décennie s'est écoulée depuis que le premier groupe de patients issus des couches les plus pauvres du Venezuela se sont rendus dans notre pays où ils ont été opérés.

En 2005 Fidel Castro et Hugo Chávez ont signé un accord connu sous le nom d'Engagement de Sandino, qui prévoyait l'extension de ce projet solidaire à d'autres peuples d'Amérique.

À partir de ce moment, des dizaines de milliers de citoyens exclus des systèmes privés de santé de tout notre continent ont pu recouvrer la vue et améliorer la qualité de leur vie.

Conscientes de l'engagement pris, les autorités vénézuéliennes destinent de nouvelles ressources à cette initiative à laquelle depuis octobre 2005 se joignent progressivement des hôpitaux et des centres ambulatoires .

À l'heure actuelle, 26 institutions nationales participent à ces efforts pour offrir des soins ophtalmologiques à des patients vénézuéliens et d'autres pays voisins.

Des Équatoriens, des Colombiens, des Salvadoriens, des Guatémaltèques, des Mexicains et des Nicaraguayens entre autres, ont bénéficié de l'Opération Miracle, cette initiative née de la nature humaniste et solidaire de deux révolutions, une mission qui a contribué à approfondir l'intégration des peuples latino-américains et caribéens.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/58950-operation-miracle-un-fruit-de-deux-revolutions>



Radio Habana Cuba